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MEDITONS ENSEMBLE  
Une citation du Prophète WILLIAM MARRION BRANHAM 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU  PRECHE LE 25/01/1959 A 
JEFFERSONVILLE, IND, USA. 

. 

LE PROPHETE WILLIAM MARRION BRANHAM 
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EDITORIAL 
Dans la nouvelle liberté en Christ, nous sommes amenés à 

croitre dans la ressemblance de son caractère 

pentecôte où Il nous dit: Monte ici écoute la Voix 
de DIEU révélée en ce temps. 

Une citation du Prophète William Marrion BRAN-
HAM rafraîchira votre mémoire dans la rubrique 
Méditons ensemble: SOYEZ CERTAINS DE DIEU. 

Dans la rubrique Actualités, nous reviendrons sur 
le culte de dimanche dernier à Shalom Tabernacle 
de Bafia, les obsèques du Révérend NDJANA 
Israël à Bafia et le départ en congés des enfants 
de l’école du dimanche du LDS. 

Dans la rubrique Echos d’ici et d’ailleurs de cette 
semaine, nous aurons les échos en images de la 
visite du Pasteur au Tabernacle de la Voix de 
Dieu à Bafia, le culte de dimanche dernier au LDS, 
les échos des tranches d’âges: les activités des 
Lions de la Tribu de Juda, les échos des églises de 
Mabanda, Logbessou, PK21, Eséka, Nkongsamba 
et la lettre aux compatriotes de la diaspora.  

La Série Quel serviteur de Dieu pour le continent 
de paradoxe suivra. 

L’exhortation de la semaine porte sur Babel dans 
nos églises. 

La Biographie du Prophète William BRANHAM 
suivra, puis Testimony from VGR, les Post de la 
semaine, quelques informations utiles et enfin les 
annonces. Bonne lecture et que Dieu vous bé-
nisse! 

Le salut transforme notre vision du monde. Nous 
n'avons plus peur de notre passé ou de notre ave-
nir, mais nous adoptons un présent plein d'espoir, 
d'amour, de passion et de louange avec l'Esprit qui 
habite en nous depuis la pentecôte. 

Par sa mort sur la croix, Jésus a triomphé des 
forces du mal. Lui, qui a soumis les esprits démo-
niaques durant son ministère terrestre, a brisé leur 
pouvoir et a rendu leur ruine définitive. La victoire 
de Jésus nous rend victorieux sur les forces du mal 
qui cherchent toujours à nous dominer, alors que 
nous marchons avec Lui en paix, dans la joie et 
l'assurance de son amour. Le Saint-Esprit habite 
maintenant en nous et nous rend plus forts. Enga-
gés en permanence avec Jésus, notre Sauveur et 
Seigneur, nous sommes libérés du fardeau de nos 
actions passées. Nous ne vivons plus dans les té-
nèbres, la peur des pouvoirs maléfiques, l'igno-
rance et la vanité de notre ancienne manière de 
vivre. Dans cette nouvelle liberté en Jésus, nous 
sommes appelés à croître dans la ressemblance 
de son caractère, alors que nous communions 
chaque jour avec Lui en prière, en nous nourris-
sant de sa Parole, en la méditant et en nous con-
fiant dans sa prescience, en chantant ses 
louanges, en nous rassemblant pour Lui rendre un 
culte et en participant à la mission de l'Eglise. 
Alors que nous nous donnons nous-mêmes, dans 
un service d'amour, à ceux qui sont autour de 
nous, et en témoignant de son salut, sa présence 
constante auprès de nous par l´Esprit, trans-
forme  chaque moment et chaque tâche en une 
expérience spirituelle.  

Alors, pourquoi donc fermer son cœur à la Parole 
Parlée alors que Jésus nous convie à une nouvelle 

PAR AUGUSTIN MAKENG 
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ACTUALITES 
Retour sur les obsèques du Révérend Pasteur 

NDJANA Israël à Bafia 

Le patriarche Israël NDJANA est né vers 1933 à Ombes-
sa. Après ses études primaires à Eséka sanctionnées par 
l'obtention du CEPE,  il poursuit ses études secondaires 
dans la même ville jusqu'à l’obtention du brevet élémen-
taire. Il embrasse aussitôt une carrière professionnelle 
qui s'achève par le poste d'économe au collège  Mbonon 
de Bafia. 

Marié à Atsine Géneviève de laquelle vont naître huit 
enfants dont six vivants et de nombreux  petits-enfants. 
Le patriarche Israël NDJANA était un homme respon-
sable et aimable.. 

Homme de foi, le Rev Israël NDJANA accepte le Mes-
sage du Temps de la fin apporté par l'envoyé de Dieu, le 
prophète William Marrion BRANHAM. Ayant reçu ce 
message en 1978, il se tient aux cotés d'autres hommes 
de Dieu pour faire briller cette lumière dans le pays et 
particulièrement dans son Mbam natal. 

Décédé le 04 juin 2019 à Bafia, le pasteur NDJANA a 
entamé son dernier voyage le vendredi 21 juin â 15h à la 
morgue de l'hôpital de district de Bafia. A la levée du 
corps, le sermon funèbre fut apporté par le Rev ABIALA 
Fréderick d'Ombessa qui dans son exhortation, a exhor-
té les uns et les autres que c'est une assurance bénie de 
mourir dans le Seigneur. Après une vingtaine de mi-
nutes, le sermon fut clôturé par une prière faite par l'An-

cien Joseph ALOSSA. Alors le collège de pasteurs 
présents vont accompagner le corps au domicile du 
défunt et attendre la grande veillée à 21 h. 

A l'heure de la veillée, tout le décors était mis en place 
pour la cause. Trois grandes tentes avaient été dres-
sées et remplies de monde. Une douce musique en 
fond sonore imposait le recueillement et la médita-
tion.  
Au moment où commença la louange, le chantre du 
jour, le frère Christian OMBANG, à peine il entonnait 
le 3e chant, qu'une tornade surgit, accompagnée de 
violents vents au point de tout arrêter. A cause des 
vents impétueux, l'atmosphère changea, la lumière 
partit et tout s'arrêta. 

Le samedi, dernière étape du voyage du pasteur 
NDJANA, le programme funèbre fut coordonné par un 
impressario Christian OMBANG qui annonça tour à 
tour le déroulé du programme de la journée. 
Après les multiples témoignages, de la famille, des 
amis, des pasteurs, des anciens collègues du défunt, 
tout le monde retenait son souffle, surtout pour la 
qualité de l'homme qui est parti, surtout pour cette 
grande bibliothèque qui venait de partir en flamme. 
Après cette rubrique, la louange  sera conduite par le 
frère Emmanuel LINGOK, assisté de l'orchestre  venu 
de Yaoundé. 

Un chant spécial du pasteur TONG MBOCK, viendra 
consoler les cœurs et affermir l'espérance des uns et 
des autres. 

Le sermon funèbre, délivré par le rev LAMBE Robin-
son, et accompagné d'une onction particulière, aura 
humilié les cœurs de la toute l'assistance. 

Quant à la phase de l'inhumation, elle aura été coor-
donnée par le rev Samuel BAHOYA et la dernière 
prière dite devant le caveau par le pasteur BELLE Ju-
nior. 
La cérémonie funèbre prit fin autour d'un repas frater-
nel offert par la famille.  

Emmanuel LINGOK 

QUELQUES IMAGES DES OBSEQUES DU REV NDJANA A BAFIA  

 

 

REV. PASTEUR SAMUEL BAHOYA 
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NEWS 
The Burial Ceremony of Rev DJANA Israël at Bafia 

The patriarch NDJANA Jacob later becoming NDJA-
NA Israel was born around 1933 at Ombessa. After 
completing his primary education in which he ob-
tained his CEPE, he furthered his studies in the 
same town till obtention of BEPC. He then launched 
himself into active life landing himself a post as 
bursar at Mbonon college Bafia. Married to Atsine 
Genevieve and father to eight children six of which 
are living and many grandchildren, he was a re-
sponsible and kind man.  
 

The patriarch was a man of faith; in 1978 he accept-
ed the end time message brought by God’s prophet 
William Branham. He then stood by the side of oth-
er men of God to shinet his light across the country 
particularly in his native Mbam Division.   
 

He breathed his last on the 04 June 2019. The late 
Ndjana Israel embarked on his last journey this Fri-
day as many turned out to bid him farewell. The re-
moval of corpse at the Bafia district hospital was 
presided by Rev ABIALA Frederick. He assured 
each person present, in his exhortation, that it’s a 

blessed assurance to die in the Lord. The service 
lasted about twenty minutes was closed by a 
prayer from Elder Joseph ALLOSA. The congre-
gation of pastors and mourners then accompa-
nied the corpse to his residence for the wake 
keeping at 9pm.  
 

Three big tents were erected for the occasion 
and the soft music in the background imposed 
an atmosphere of meditation and reverence. As 
brother Ombang Christian was leading the 
brethren in adoration, a tornado arose bringing 
along heavy rains and power shortage which 
brought an end to the service that day. 
 

The next day Saturday, the MC gave the pro-
grammed of the day. After many testimonies 
from family, friends, pastors and old colleagues, 
everyone was awed at the quality of the depart-
ed man, a great library that has gone in flames. 
Praise service was led by Brother Lingok assist-
ed by the orchestra from Yaounde. A special 
song by Rev Joseph Tong Mbock graced the day 
and comforted the mourning hearts. The funeral 
sermon was delivered by Rev LAMBE Robinson 
who in his usual style touched the hearts of the 
audience. The inhumation was presided by Rev 
Samuel BAHOYA and the last prayer pro-
nounced by Rev BELLE Junior. The mourners 
then shared a fraternal meal offered by the fami-
ly and the ceremony was over. 
 

While we can’t prevent the loss of our loved 
ones, we able to find the strength in the Lord to 
get us through the difficult moments.  

Noella NDOH 

SOME PICTURES OF THE BURIAL CEREMONY OF REV NDJANA AT BAFIA 

 

 

 

REV. PASTOR ROBINSON LAMBE 
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ACTUALITES 
Retour en images sur les obsèques du Révérend Pasteur 

NDJANA Israël à Bafia 
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ACTUALITES 
Retour sur le Culte de dimanche dernier  

à Shalom Tabernacle Bafia 

Préambule : 

L'oint de L'Eternel (Rev BAHOAYA Samuel) parle des 
témoignages de Papa DJANA et lui rend  hommage. 

Il exhorte l'Eglise à faire progresser l'œuvre commencée 
par le serviteur de Dieu qui s'est reposé. 

Il exhorte aussi le peuple à témoigner car c'est une élève 
(notre sœur maman MAYO) qui lui avait témoigné la Pa-
role. 
 

Orateur du jour: Rev. Pasteur TONG MBOCK Joseph 

Texte lu : Jean 1:45-51 

 

Préambule : 

Jésus a dit je suis là résurrection, donc la résurrection 
c'est une personne. 

Et chacun doit recevoir ce germe en soit afin que cela le 
ressuscite ce jour-là, dit frère BRANHAM. 

Le pasteur entonne le cantique intitulé " La mort tombe-
ra sous nos pieds". 

Esaïe 40: " Consolez, consolez mon peuple" 

C'est pourquoi Jésus-Christ en partant nous a dit je 
vous enverrai le consolateur. 

L'homme a besoin d'être consolé. Ne dit pas que tu 
es fort, car Paul dit que notre capacité vient de Dieu. 

Quand nous sommes éprouvés, on a besoin d'être 
réchauffé par les siens, on a besoin de consolation. 

Le prophète nous dit que Dieu est derrière tout ce qui 
se passe, tout ce qui nous arrive. 

Nous avons besoin d'être des hommes de Dieu. 

Dieu n'est pas l'auteur des frustrations. Il laisse et Il 
sait ce qui va nous arriver, pour que nous soyons ca-
pables de porter le pouvoir de la gloire éternelle de 
Dieu. 

Comme le cas de frère BRANHAM, éprouvé tellement 
avant d'être ce qu'il a été, Dieu nous fera aussi passé 
par ce chemin. 

 

Titre: Tu verras des choses plus grandes que ça. 

 

Le pasteur rappelle qu'à l'intervention du Rev BA-
HOYA Samuel, il y'a eu son sermon introduit. Ce qui 
lui confirme que ce qu'il va dire vient de Dieu. 

Il explique donc que nous sommes dans un royaume 
dynamique. 

Nous naissons pour grandir. Nous avons besoin de 
grandir. La Bible dit: l'enfant Jésus grandissait. 

"Je dois grandir". 

Tous les hommes que Dieu a utilisés ont toujours été 
des révolutionnaires. Il y'a toujours quelque chose qui 
les pousse à aller plus loin. 

Si tu conserves ce que le père a fait c'est un échec, si 
tu détruis ce que ton père a fait tu a échoué, si tu ar-
rives à la hauteur du père, tu as échoué. Si tu fais 

 

QUELQUES IMAGES DE SHALOM TABERNACLE BAFIA 

 

  

UNE VUE DE SHALOM TABERNACLE BAFIA 
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ACTUALITES 
Retour sur le Culte de dimanche dernier  

à Shalom Tabernacle Bafia 

moins que ce que le père a fait tu as échoué. 

Il faut aller au delà de ce que le père a fait, alors là tu as 
réussi. 

Nous avons un Dieu tout puissant et illimité. Il ne fait 
pas que les mêmes choses. 

Ce n'est pas parce que vous ne savez pas ce qui se fait, 
que ça ne se fait pas. Tout ce que nous ne croyons pas 
n'est pas forcément faux. Cas de Naaman dans la Bible 
qui devait exécuter à la lettre ce que le prophète Elysée 
lui avait dit. Cas d'Elie,  qui était ignorant de l’existence 
7000 prophètes que Dieu avait gardé et qui n'avaient 
pas fléchis les genoux devant Baal. 

Nous devons faire de nouvelles expériences avec Christ. 
Alors tu réaliseras que la profondeur appelle la profon-
deur. Cas de Moïse qui dû quitter les pâturages de la 
vallée pour aller sur les montagnes avec le troupeau, 
alors il a rencontré l'ange. Le principe dans le royaume 
de Dieu est d'aller dans de nouvelles expériences. Faites 
des expériences avec Dieu. Quittez les vieux pâturages, 
car il y'a d'autres choses. 

Nous avons besoin d'un témoignage, fondé sur l'ex-
périence. L'expérience laisse des traces indélébiles 
dans la vie de l'homme. 

Comme frère BRANHAM, quand un démon lui résis-
tait, il se rappelait sa commission, sa rencontre avec 
l'ange. Alors là, le démon ne pouvait plus lui résister. 

On prélève une gerbe agitée d'une moisson déjà 
prête, et déjà arrivée à maturité. Ainsi frère BRAN-
HAM était la gerbe agitée prouvant que la moisson 
était déjà mûre. Nous devons donc faire plus que ce 
que frère BRANHAM a fait, car il y'a plus. 

On n'a pas besoin des prédicateurs de trop, mais des 
prédicateurs distingués, pas des chrétiens de trop, 
mais des chrétiens distingués, ni même d'être une 
église de trop mais une Église distinguée. 

Il faut que nous montrions à ce monde qu'il n’ya pas 
que ce qu'ils ont. 

Donnons le goût du Message que nous prêchons, 
donnons leur ça. 

Les Ephésiens 4 sont des anges terrestres qui mon-
tent prendre leur ministère au ciel et reviennent sur 
terre. C'est ce que Jésus disait à Nathanaël dans Jean 
1 :51. Ils sont rares, ils agissent par délégation perma-
nente de signature, de pouvoir, s'ils signent c'est fini. 
Si tu réussis à rencontrer un de ces anges, il a la ca-
pacité de changer même ton ADN. Toutes les choses 
négatives dans ton sang il est capable de changer 
cela par la Parole. 

C'est ce que Jésus fit avec la femme adultère en lui 
disant va et ne pêche plus. Il lui donna par cette pa-
role le pouvoir de ne plus pécher. 

Si vous voulez que le surnaturel s'opère dans votre 
vie, faites ce qu'Il vous dira. Cas de Jésus au premier 
miracle de Cana en Galilée. Marie leur dit « faites ce 
qu’Il vous dira ».  

 

REV. PASTEUR TONG MBOCK JOSEPH 

 

QUELQUES IMAGES DE SHALOM TABERNACLE BAFIA 
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ACTUALITES 
Retour sur le Culte de dimanche dernier  

à Shalom Tabernacle Bafia 

Il faut donner le naturel à Dieu si vous avez besoin du 
surnaturel. Donner l'humain et vous aurez le divin. 

Le pasteur rappelle que le Rev Samuel a dit qu'il faut que 
cette œuvre continue. Cas de Moïse qui n'a tué que 2 
rois, pourtant Josué en as tué plusieurs. Et cela fut la 
meilleure manière d'honorer la mémoire de Moise. 

Chaque onction dispensationnelle est soutenue par la 
Parole et par le miracle. Quand Dieu est en Jésus il est 
Emmanuel. Quand Dieu est en Christ, alors il travaille en 
tous. C'est lui qui fait tout en tous. Le Dieu de la diversité. 

Ce que Frère BRANHAM a fait nous devons faire plus 
que ça, car  la gloire du second temple sera plus grande 
que la gloire du premier temple. On ne doit plus se limi-
ter à faire ce qu'il a fait, on doit faire au delà de ce qu'il a 
fait. C'est ce qui honorera la mémoire de Frère BRAN-
HAM. Jésus-Christ était Dieu autrement, le Saint-Esprit 
c'est aussi Jésus-Christ autrement 

Le Saint-Esprit ne vit que dans un cœur sans péché. En 
d'autres termes, toi et moi, nous pouvons être Jésus-
Christ autrement. L'Eglise c'est le Corps de Christ. C'est 
l'onction. C’est là où le Saint-Esprit est en puissance. 
Montrez nous que ce Message c'est Jésus-Christ autre-
ment.  

Quand Dieu te dit: va, c'est une manière de dire allons. Il 
faut que le monde voit plus qu'ils n'ont vu. 

Quand les gens ne croient en rien, ils disent toujours " 
quand ça va arriver,.." il sait qu'il ne sera pas engagé. 
 

C'est la pression qui provoque la prophétie. Car Dieu 
notre créateur l’a lui aussi expérimenté quand Il est 
descendu et a trouvé que la terre était dans les té-
nèbres. Alors Il a dit : " que la lumière soit, et la lu-
mière fut ». 

Si tu crois que Dieu te donnera une maison, tu poses 
des actes. Et il y'a des pressions partout, dans la fa-
mille, dans les lieux de travail. C'est quand il y'a la 
pression que la prophétie doit sortir. C'est ce que 
Adam fit en donnant les noms aux animaux. 

La Parole créatrice. Jésus a dit: Si vous dîtes à cette 
montagne. 

Nous sommes des paroles parlées et c'est la se-
mence originelle. Donc c'est ainsi qu'il faut toujours 
faire: " Parler" 

Quand BRANHAM est venu, il a ramené Jésus sur la 
scène, il l'a rendu réel, comme quand Jésus est venu il 
a rendu Dieu réel. 

Dans nos familles aussi on doit voir plus: un minis-
tère qui fâche le diable, un ministère qui fait trembler 
le diable, des conversions multiples. 

Il faut un ministère qui inverse  les tendances, qui an-
nule les lois établies. Il faut un Ministère qui renverse 
les murailles, toutes les barrières. Il faut que tu perces 
même si c'est compliqué. Un Ministère c'est une res-
ponsabilité. Dieu suscite, un Ministère pour des be-
soins. Comme il y en a Dieu en suscitera toujours. 

Tant que le soleil se lèvera les paroles que nous 
avons entendu ce matin s'accompliront. Il s'agit des 
paroles prophétiques. Elles vont se manifester.  

Il faut que ça change. On a un Ministère parce qu'on a 
la semence pour faire des enfants. C'est la fécondité. 

Tu verras de plus grandes choses que ça. 

Lazarus NGUE 

 

UNE VUE DE LA CHAIRE 
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NEWS 
Last Sunday Service 

at Shalom Tabernacle Bafia 

Bafia was the centre of attraction this weekend as it 
played host to the congregation of brethren come to pay 
their last respects to the patriarch who departed unto 
glory. Rev Samuel BAHOYA taking the floor paid tribute 
to late papa NDJANA Israel who accepted the end time 
message and greatly contributed in the evangelization of 
Mbam division. He also called upon the Christians to 
announce the good news of the gospel everywhere pos-
sible. Not even the sisters should be left out as it is ma-
ma MAYO, student at the time to late papa NDJANA that 
evangelised to him.  
 

The orator of the day Rev Joseph TONG MBOCK then 
took the floor to deliver the sermon prepared for Friday 
which could not be delivered due to the heavy downpour 
of that evening.  Resurrection is a person, for Jesus said 
“I am the resurrection ...”. Each person has to receive that 
germ in him so that it may bring you back to life on that 
day. He then sang the song entitled “death will fall at our 
feet”. His sermon was drawn from Isaiah 40: comfort ye, 
comfort ye my people and John 1 v 45-51.  Man needs to 
be consoled; do not think you are strong for our ability 
comes from God as Paul says. When we are tried, we 
need the consolation and affection of ours. The prophet 
tells us that God is behind everything that happens to us. 
God is not the author of frustrations; He permits certain 

things to happen to us so that we be able to carry the 
eternal glory of God. Just like Rev Branham was tried 
before becoming what he was, we all are bound to 
pass through the same road.  
 

The sermon was entitled “you shall see greater things 
than these”. Pastor Joseph TONG MBOCK recalls that 
his sermon was introduced during Rev BAHOYA’s 
intervention this confirmed that it comes from God.  
We are I a dynamic kingdom and we need to grow. 
The bible says the boy Jesus grew. ‘I have to grow’. All 
men that God used were revolutionists. There is al-
ways something that pushes them to go further. If 
you conserve what your father has done then you 
have failed, if you destroy it or do less than what he 
did you have failed. You have to go further than your 
father in order to succeed. We have an Almighty pow-
erful and unlimited God who does not do only the 
same things. It is nit because you are not aware of 
what He is doing that He isn’t doing something. Elijah 
was not aware of the 7000 men who had not bowed 
down to baal.  
 

We need to have new experiences with Christ, then 
you shall discover the deep calleth to the deep. Leave 
your comfort zone, the old pastures, like Moses and 
go unto the mountain. The principle of the kingdom f 
God is to obtain new experiences. We need a testimo-
ny based on experience for it leaves indelible marks 
in the life of man. Brother Branham, when faced with a 
resistant demon, remembered his commission and 
encounter with the angel and this strengthened him 
and no demon could resist him at that point. Brother 
Branham was just the sample in a field of harvest 
hence we have to go further than him.  

 
 

We do not need too many preachers but distin-
guished preachers nor too many Christians but distin-
guished Christians, not even too many churches but a 
distinguished church. We have to show the world that 

SOME PICTURES OF SHALOM TABERNACLE BAFIA  

 

 

REV. PASTOR JOSEPH TONG MBOCK 
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NEWS 
Last Sunday Service 

at Shalom Tabernacle Bafia 

there is more than what they have, lets give taste to the 
message we preach. Ephesians 4 are terrestrial angels 
who ascend to take their ministries in heaven and return 
to earth. John 1 v 51. They are rare and act upon delega-
tion of power. If you are opportune to meet one of these 
angels, he could change even your DNA. He can change 
any negative substance in your blood with the Word. 
That’s what Jesus did with the adulterous woman. When 
He told her to go and sin no more, He gave her by this 
word the capacity to sin no more. If you want the super-
natural to operate in your life, do what He tells you to. 
You have to give God the natural in order to get the di-
vine. Every dispensational anointing is backed up by the 
Word and by miracles.  

We have to go further than brother Branham because 
the glory of the second temple is greater than that of the 
first. This is what will honor the memory of the prophet. 
Jesus-Christ was God otherwise just as the Holy Spirit is 
Jesus-Christ otherwise. The Holy Spirit lives in a body 

without sin. In other words, you and me can be Jesus-
Christ otherwise, the church is the body of Christ. 
That’s where the Holy Spirit acts powerfully. Let’s 
show the world that this message is Jesus-Christ oth-
erwise.  William Branham was Jesus-Christ otherwise, 
we have to be Jesus-Christ otherwise. The world has 
to see more than it already has.  

It’s the pressure that provokes the prophecy. God our 
creator experimented it when He came down on earth 
and found it in darkness. Then He said ‘let there be 
light’ and there was light. If you think God will give 
you a house then you have to act. There is pressure 
everywhere; in the family, at work, etc. it’s the pres-
sure that will bring forth the prophecy just like Adam 
gave names to the animals. We are the spoken Word, 
the original seed, hence we have to speak. When 

Branham came to the scene, he rendered Jesus real 
just like Jesus rendered God real.  

 

A ministry is a responsibility that God raises for 
needs. So long as there is need God will raise always. 
In our families, they have to see more: a ministry that 
angers the devil, one that inverses tendencies, that 

annuls written laws, that destroy barriers and creates 
opening even where it’s complicated. So long as there 
the sun rises, the word heard this day will be accom-
plished for they are prophetic words. They will be 
manifested. Things have to change, we have a minis-
try because we have the capacity to make children, its 
fertility.  You shall see greater things. God bless you.  

Noela NDOH 

SOME PICTURES OF SHALOM TABERNACLE BAFIA 
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ACTUALITES 
Départ en congés des enfants de l’école du dimanche  

Du Love Divine Sanctuary 

Chants, poèmes récitations, danses et cris de joie ont 
inondé le Sanctuaire dimanche dernier. C'était en effet 
un jour assez spécial pour les touts petits qui devaient 
se dire au-revoir. Une trêve de près de 3 mois leur a été 
offerte. Pendant que certains iront effectuer des travaux 
champêtres, d'autres aideront leurs parents à la maison. 
Bref, à chacun sa façon de gérer ses vacances ;  cepend-
ant l'objectif visé reste le même pour tous: Être toujours 
plus près de Dieu.  

C'est donc en ce sens que les moniteurs et monitrices 
leurs prodiguèrent des conseils et des recommandations 
pour une meilleure conduite pendant ces vacances. 2018
-2019 on parlera dès à présent de cette année scolaire 
au passé. C'était donc aussi l'occasion pour ces tout 
petits de démontrer leur savoir faire, de dire en quelques 
mots ce qu'ils ont appris pendant cette année. À 8h, la 
plus part des élèves étaient déjà présents, ils furent con-
duits à la méditation et à la prière par le frère MOUKODI 
Robert.  

Après vint le moment de louer le Seigneur.... La cho-
rale de l'école du dimanche et pas des moindres était 
donc à l'honneur. Les différents psaumes enseignés 
aux amis de JESUS n'ont pas manqué à l'appel. Un 
discours en remerciement au pasteur, aux moniteurs 
et motrices, aux parents a aussi été dit. Il faut noter 
que cette cérémonie fut présidée par le directeur de 
l'école du dimanche lui-même et par les différents 
encadreurs. Tous d'un commun accord, souhaitèrent 
à tous ces enfants de passer de très bonnes vacanc-
es; Ils accompagnèrent ce souhait de plusieurs con-
seils. Garder un Esprit Saint dans un corps Saint, c'est 
le principal de tous. Ne pas s'adonner aux choses du 
monde; rester toujours des chrétiens peu importe le 
lieu dans lequel ils sont appelés à aller pendant ces 
vacances.  

Honorer ses parents est aussi l'une des recomman-
dations à suivre, d'ailleurs éphésiens 6 le dit si bien. 
Les encadreurs ont aussi émis un vœu à l'endroit des 
plus âgés, ils souhaitent en effet que tous les enfants 
de la grande classe (7ans et plus) aient chacun une 
bible qui contient l'ancien et le nouveau testament 
pour un meilleur suivi.  

Les moniteurs et monitrices tous azimuts prient le 
Seigneur afin que ces enfants soient gardés tout au 
long de ces vacances et qu'ils reprennent ensemble 
dans de bonnes conditions. C'est par un beau can-
tique en prélevant les offrandes, que les enfants se 
sont dit au-revoir se donnant rendez-vous le 08 sep-
tembre 2019 pour une plus belle année encore. Vive-
ment la rentrée prochaine… 

Victoire NSAME 

  

QUELQUES IMAGES DE L’ECOLE DU DIMANCHE DES ENFANTS AU LDS 

 



Page   1 4           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 210  DU  JEU D I  27  J UIN 20 19  

ARRET SUR IMAGE 
Visite au Tabernacle de la Voix de Dieu de Bafia 

(Voice of God Tabernacle of Bafia)  

 

  

IMAGES DE LA VISITE DU REV. SAMUEL BAHOYA A L’EGLISE LA VOIX DE DIEU A BAFIA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine au Love Divine Sanctuary 

DIMANCHE 23 JUIN 2019 AU LDS/DLA 

Dimanche 23 juin 2019, les chrétiens du Love Divine 
Sanctuary de DOUALA avaient les yeux et les oreilles 
rivés sur BAFIA, les projecteurs de l'actualité y étant 
alors braqués parce que le  révérend pasteur Samuel 
BAHOYA y séjournait, à la faveur des obsèques du pa-
triarche et révérend pasteur Israël NDJANA, "rentré à la 
maison" à l'âge respectable de 86 ans d'une vie passée 
en très grande partie à servir Dieu avec abnégation et 
intégrité de cœur en semant à tout vent la bonne nou-
velle du Message du temps de la fin du prophète William 
Marrion BRANHAM. 

Après donc que le jour d'avant le pasteur Samuel eut 
rendu les derniers hommages à la mémoire de ce véné-
rable disparu, aux côtés de ses pairs venus nombreux 
d'autres coins et recoins de la République, il fit escale 
dans l'Assemblée du lieu, l'Assemblée du révérend pas-
teur Jules BOYO, bien connu de tous. 

Toutefois le pasteur Samuel se contenta ici de donner 

quelques conseils pratiques, de sacrifier aux civilités 
d'usage et de dévisager ses chrétiens venus à sa 
suite, préférant laisser la place à l'hôte spécial de la 
circonstance, le révérend pasteur et apôtre Joseph 
TONG MBOCK, pour qu'il apportât le message qu'il ne 
put apporter la veille pour cause de graves intempé-
ries. 
Malheureusement ou heureusement, au LDS l'on eut 
juste le temps d'écouter la prière introductive du révé-
rend apôtre Joseph TONG MBOCK à qui la parole ve-
nait à peine d'être passée, et la liaison avec BAFIA 
s'interrompit irrémédiablement, contraignant le révé-
rend Simplice ESSOH KOUM, coordonnateur local, à 
faire procéder à une écoute de bande, après une 
prière dite par le révérend pasteur Élisée MBOUDA, 
de passage en ce lieu. 

L'auditoire put ensuite suivre avec délectation et at-

tention soutenue, pendant plus d'une heure d'horloge, 

le reste de la bande intitulée LA PLUS GRANDE BA-

TAILLE JAMAIS LIVRÉE, mais auparavant, après le 

journal parlé de Victoire NSAME, latitude avait été 

laissée à deux grands journalistes de Radio Lumière 

du temps du soir pour que tour à tour ils édifient 

l'assistance sur le "Quiet Time", un des programmes 

de la Voix de Dieu, dont une édition est prévue pour 

le samedi 29 juin prochain au "Complexe Horizon" de 

DOUALA, et que le Cameroun aura ainsi le privilège 

d'être le 4e pays à organiser en Afrique. 

Il arriva à Frère BRANHAM un jour de lever les yeux 

vers le ciel et il vit toute une grande armée céleste (les 

astres) en harmonie parfaite, malgré leur si grand éloi-

gnement les uns les autres. Aucun de ces astres 

n'était et n'est jusqu'à ce jour en dehors de sa place, 

chacun est parfaitement bien réglé. En effet, Si ces 

astres se déplaçaient, la terre serait de nouveau 

 

QUELQUES IMAGES DU LOVE DIVINE SANCTUARY 

 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine au Love Divine Sanctuary 

comme au commencement, informe et vide. Cela impac-
ta Frère BRANHAM qui en fit un enseignement. Aussi 
dira t'il parlant des chrétiens, que si un seul membre 
n'est pas en ordre, le programme entier de Dieu sera 
bouleversé; nous devons continuer à nous efforcer de 
maintenir l'ordre du Saint-Esprit en demeurant dans la 
Parole. Nous avons eu des guerres et des guerres, et 
nous en aurons toujours, mais il n'y a que deux puis-
sances, toutes les autres choses se rattachant à ces 
puissances là (celle de Dieu et de satan). 

La 1ere bataille avait commencé dans le Ciel entre les 
anges de Michel et ceux de Lucifer. Lucifer vaincu, avait 
été précipité sur la terre; il veut détruire la création de 
Dieu. Depuis la terre, la bataille s'est alors engagée dans 
l'homme. Avant, il y avait un lieu commun de bataille où 
les hommes combattaient. Ce champ de bataille se 
trouve aujourd'hui dans la pensée humaine. 

Nous sommes corps (vue, goût, toucher, odorat, ouïe), 
âme (imagination, conscience, mémoire, raisonnements 
et affections) et esprit (foi ou doute et le libre arbitre est 
la seule voie d'accès).  

Satan travaille d'abord dans L’esprit pour amener 
l'homme à douter de la Parole de Dieu. La bataille s'en-
gage donc dans la pensée. La pensée est contrôlée par 
l'esprit et fait entrer la vie dans l'homme. 

A partir de l'âme, centre du cœur, il y a alimentation de 
tous les canaux. Le problème c'est qu’il y'a beaucoup de 
doutes à l'intérieur et nous essayons d'accepter ce qui 
est à l'extérieur. Ce qui compte c'est l'intérieur pas l'exté-
rieur. 

Si vous laissez la Parole de Dieu entrer et la recouvrez 
par la conscience, alors elle devient une parole difforme 
qui ne peut pas produire le résultat escompté.  

Mais lorsque la Parole passe par l'esprit et qu'on la 
croit, alors tout coule, il n'y a rien qui puisse remonter 
aux sens et qui soit de nature à nous faire douter de 
Dieu. 
Cela demande que le canal soit nettoyé et rempli du 
Saint-Esprit. Pour vaincre, le canal de la foi doit 
d'abord être ouvert, et la Parole de Dieu reçue.  
Ne mettez pas votre confiance dans vos sens à moins 
qu'ils ne s'accordent avec la Parole de Dieu. Si Dieu 
réussit à avoir dans ses mains un homme dont tous 
les sens ont été nettoyés, aucun démon ne peut y 
semer le doute. C'est notre pensée qui ouvre ou ferme 
la porte à la réalité, mais si elle se ferme à ces choses 
et laisse Dieu, L’Esprit de sa Parole entrer, il pousse le 
reste dehors. 

Tenez vous à la Parole dira Frère BRANHAM, il n'ya 
rien de plus rationnel que la Parole de Dieu. Un 
homme ne peut pas pécher tant qu'il n'a pas d'abord 
mis de côté la Parole de Dieu. 

La 1ere erreur que nous faisons c'est de s'arrêter, c'est 
lorsque nous ouvrons notre pensée à l'ennemi. 
Quand il entre, il utilise notre conscience, nos imagi-
nations, affections, raisonnements et sens corporels 
(vue, toucher,....). 

La tactique de l'ennemi dira Frère BRANHAM, c'est de 
nous amener à douter de la Parole de Dieu. S'il peut 
nous amener à croire que notre âme est impuissante, 
alors il nous aura désarmés. Nous n'avons pas à rai-
sonner avec Satan, nous ne devons pas nous arrêter 
ne serait ce qu'un peu pour l'écouter, car c'est un fin 
rusé, beau, intelligent et sage. Il combat avec les 
armes suivantes: raisonnement, culture, éducation, 
organisation... son armée apporte la maladie, la mort, 
les contrariétés, les inquiétudes, le doute.  

Pour le vaincre, nous devons faire comme le Capi-
taine de notre armée en lui opposant l'épée de L'es-
prit. Nous devons ainsi prendre l'armure complète 
décrite par Paul dans Ephésiens 6:10-17 afin de pou-
voir lui résister et le vaincre. Il s'agit du Casque du 
salut (un casque d'airain qui protège notre tête contre 
les raisonnements du diable), la Vérité pour ceinture 
(Parole de Dieu), la cuirasse de justice (faire ce qui est 
juste, conforme à la Parole de Dieu, pas de compro-
mis), l’Épée de L'esprit (La Parole de Dieu: "il est 
écrit"), le zèle de l’Évangile. 

En définitive, nous devons nous revêtir des pensées 
de Christ, c'est à dire nous en tenir à la Parole car le 
Saint-Esprit se sert de la Parole qui est dans le cœur, 
de la Parole de Dieu. 
 

Thomas MBEBI et Samuel DIBAMBA 

 
 

UNE VUE DU LOVE DIVINE SANCTUARY 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
CATA 2019: Les bons points du Bureau Permanant de suivi 

Le Bureau permanent de suivi des activités des 
Tranches d’Age est un organe mis en place par le Pas-
teur. Il est constitué des membres auxquels s’ajoutent 
tous les présidents des tranches d’âges et les respon-
sables de la communication. Soulignons que : 

Le bureau permanent sert d’interface entre les tranches 
d’âges et le pasteur. Il a pour rôle : 

L’exploitation et la synthèse des différents rapports des 
tranches d’âges qu’il achemine au niveau du pasteur. 
L’élaboration des stratégies d’animation, de sensibilisa-
tion pour le bon fonctionnement des tranches d’âge. 
L’évaluation des résultats obtenus, suite à la mise en 
œuvre desdites stratégies.  

La planification des réunions trimestrielles d’évalua-
tion qui regrouperont les bureaux de fonctionnement 
des tranches d’âges. 

Ses membres sont désignés à la discrétion du pas-
teur qui définit ses modalités de fonctionnement.  

Par ailleurs, il se réunit tous les mois et tient des réu-
nions élargies avec les chefs de tranches d’âges tous 
les trimestres. En outre, ce dernier reçoit au plus tard 
le 10 de chaque mois tous les rapports des tranches 
d’âge et fait une synthèse pour le pasteur au plus tard 
le 15 de chaque mois. Dans le but de faciliter l’exploi-
tation des rapports des tranches d’âges afin de re-
monter l’information, le Bureau permanent de suivi a 
mis sur pied un certain nombre d’éléments à savoir : 
Le canevas de rapport mensuel, ceci permettra aux 
tranches d’âges d’avoir un modèle de présentation 
identique de rapport. Les informations essentielles 
que doivent contenir ce rapport sont les suivantes : 
les objectifs de la Tranche d’âges , les activités effec-
tivement menées pendant le mois, l’évaluation du 
plan d’action en termes de pourcentage, les difficultés 
rencontrées dans la Tranche d’âges , et les proposi-
tions d’amélioration.  

Deuxième éléments à savoir les fiches de présence 
permettront de faire un suivi  poussé des membres de 
chaque Trance d’âges.  

Pour en savoir plus des attributions du bureau  per-
manent de suivi bien vouloir consulter les règlements 
statutaires des tranches d’âges. 

Sydonie NYA 

 

CATA 2018 A YAOUNDE 

  

QUELQUES IMAGES DU CONGRES ANNUEL DES TRANCHES D’AGES 2018 A YAOUNDE 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos des Tranches d’âges: Les Lions de la Tribu de Juda 

Le groupe « Lion de la Tribu de Juda » est formé de quarante 
huit jeunes du LDS dont la tranche d'âges se situe entre 30 et 
40 ans. Il est constitué d'un bureau composé d'un Président, 
d'un Secrétaire Général et de son Adjoint, d'un Trésorier, d'un 
Commissaire aux Comptes, d'un Responsable social et de son 
Adjoint. 

L'année 2019 fut entamée à l'issue d'une Assemblée Générale 
convoquée par le Président du groupe, frère Samuel MOTASSI 
le 12 janvier 2019, à l'effet de  

- Restituer à la mémoire des membres le but de la création des 
tranches d'âges selon la vision de notre Pasteur et élaborer un 
plan d'action dans ce sens. 

- Émettre des idées objectives pour la vie active et sociale du 
groupe (activités rentables) et mettre sur pied des stratégies 
pour les réaliser. 

Le groupe Lion de la Tribu de Juda s'est donc fixé les objectifs 
suivants: 
-Rechercher le Baptême du Saint-Esprit de tous les membres. 
- Organiser les visites afin de mieux se connaître, de toucher 
du doigt les réalités quotidiennes de vie des membres, prier 
ensemble, et au besoin, trouver des solutions. 

- Développer un esprit d'unité et de communion fraternelle 
sans lequel nous ne pouvons réussir. 

- Aller vers nos frères rétrogrades commençant par ceux de 
notre tranche d'âges qui sont quasiment inexistants dans le 
groupe, puis nos frères dans l'église, en enfin ceux qui ont fait 
naufrage par rapport à la foi. 

- Acquérir un champ et y cultiver du plantain afin de pouvoir 
non seulement rentabiliser le groupe, mais aussi pallier aux 
besoins d'aide (nécessiteux, personnes âgées) et d'assistance 
dans les évènements heureux ou malheureux. Cette activité 
participe aussi à l'exercice physique en communauté, ce qui 
renforce l'esprit de solidarité. 

Parvenu à mi-parcours, il n'a pas été évident de vraiment se 
lancer de plein pied, à cause des épreuves de deuil que l'église 
a traversé, nous en sommes tous témoins. 

Néanmoins, les Lions de la Tribu de Juda ont du s'impliquer 
activement, vu que leurs membres étaient directement concer-
nés. Point n'est besoin de mentionner la nécessité d'assistance 
qui est un devoir pour tout corps constitué, la tranche d'âges a 
fait de son mieux, tout comme les autres. C'est en fait au sortir 
de ces événements, qui ont quelque peu perturbé l'élan de dé-

part, qu'il se reconstitue pour essayer de poursuivre ses 
objectifs. 

Les actions menées ont été prioritairement:  

- d'essayer de rassembler tous les jeunes de la tranche 
d'âges et les impliquer dans ses activités. Il a été fait un 
travail de recensement de tous les jeunes, (noms, numéros 
de téléphone, domicile) puis de contact par appels et par 
SMS afin de les interpeller à venir aux réunions et intégrer 
la marche dans le groupe. Jusqu'ici nous sommes partis des 
réunions de 5 à 7 membres présents, à 15 membres à la 
toute dernière. 

- Ce travail de recensement a également pour optique de 
nous organiser pour les visites. 

- La prière : A cet effet le groupe a décidé en dehors des 
visites chez les membres, de tenir des réunions de prière 
uniquement, en faisant le tour des domiciles de chacun des 
membres. Il a été donc question de les lister, puis établir un 
calendrier hebdomadaire. Déjà le plan a été élaboré en avril, 
et est entré en application au mois de mai dernier. C'est 
ainsi que quatre membres, dont trois du bureau ont déjà 
accueilli le groupe pour la prière jusqu'ici. Les réunions se 
tiennent chaque semaine, afin de maintenir le groupe cons-
tamment dans la prière et que Dieu visite chaque maison 
ainsi que les coeurs par Son Esprit.  

- La stratégie de zoning: qui consiste à regrouper les frères 
par secteur selon leurs domiciles pour faciliter les visites, 
les prières, et l'évangélisation de proximité, qui est aussi un 
objectif pour le groupe. Il s'agit ici que 3 ou 4 frères qui ha-
bitent le même secteur se rassemblent au moins 1 fois par 
semaine, tiennent la réunion soit de prière, soit une visite, 
soit encore une séance de travail. 

Par la même occasion, l'évangélisation à travers la distribu-
tion des tracts et la sensibilisation est propice, ainsi que 
l'action de la recherche des rétrogrades. Le plan d'action est 
encore en cours d'élaboration et d'ici peu tout sera prêt 
pour  l'exécution, afin que le travail soit objectif et bien suivi. 
Les groupes établis dans les secteurs rendront simplement 
compte de leur travail au Bureau de la tranche d'âge qui en 
fera une synthèse puis, le compte-rendu à l'Assemblée Gé-
nérale. 
En ce qui concerne le champ de plantain, le projet a été pro-
posé, et les contributions des membres participants est 
attendue pour lancer les travaux. Il faut dire qu'il y a eu re-
froidissement avec les évènements passés. Mais le groupe 
peu à peu se remet dans ses projets. 

La préparation du CATA est à10% quant aux contributions. 
Comme difficultés, nous avons toujours du mal à rassem-
bler tous les membres jusqu'ici mais nous croyons qu'avec 
la stratégie en cours, et avec la Grâce de Dieu, nous allons 
atteindre nos objectifs. Lions un jour, lions toujours... Dieu 
vous bénisse ! 

Jose MOTTO 

QUELQUES MEMBRES DU LION DE LA TRIBU DE JUDA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Mabanda 

CULTE DU DIMANCHE 23/06/2019 A L'ÉGLISE DE MA-
BANDA BONABERI 
Chantre : Frère Aquilas  
Prédicateur : Rev Samuel DOUALLA  
Passages lus: Actes 5v1-4 et Luc17v20-21  
Thème : Comment tu as pu mettre ton coeur à un pareil 
dessein ?  
Quel est le dessein de ton cœur ?  
Frère BRANHAM dit qu'avant que nous ne fassions 
quelque chose, l'onction de la chose est sur nous . Le 
temps est venu pour les vrais adorateurs d'adorer en Es-
prit et en vérité. Le chrétien est un homme sérieux. Si tu 
ne l'es pas, ne t'appelle pas chrétien. Alors venons à l'au-
tel ,il n y'a pas d'âge pour cela. Car le Royaume de Dieu 
est au milieu de nous. Quel est le dessein de notre cœur 
quand on vient à l'église ? Ce n'est pas à l'église qu'on 
montre qu'on est chrétien. 
Les chrétiens sont des gens particuliers, le diable joue 
avec nous parce que nous ne savons pas qui nous 

sommes. Ce ne sont pas les songes et les visions qui 
montrent que vous étés chrétiens, voir ne suffit pas. 
Dans le sermon "La plus grande bataille jamais livrée" 
frère BRANHAM dit que dans toute la création il y'a 
deux forces , la force du bien et la force du mal. Il faut 
avancer dans la foi et non pas L'incrédulité. Regar-
dons le cas d'Ananias et saphira qui n'étaient pas 
obligés de venir dire certaines choses devant 
l'Assemblée, Dieu a frappé. 
Même avec l'Internet aujourd'hui à quel dessein tu 
l'utilise ? Nous devons savoir quel est la force qui 
nous domine et nous influence. 
Le chrétien a quelque chose de spécial qui est la joie 
du salut. Le lieu de bataille c'est dans la pensée. Dieu 
a créé l'homme avec le libre arbitre. Tout se passe 
dans sa pensée. L'homme est divisé en trois: à savoir 
le corps, l'âme, l'esprit et tu es l'arbitre et qui décide 
donc nous sommes des privilégiés. La chair ne va ja-
mais nous amener à la prière , c'est l'esprit. Le secret 
est que Dieu agit dans notre subconscient. La Parole 
doit être en nous sinon nous avons perdu le combat 
d'avance. L'arme du chrétien c'est la Parole de Dieu . 
nous donnons le libre accès à qui dans nos pensée? 
Veillons sur notre cœur plus que toute autre chose. 
L'homme est tel que sont les pensées de son cœur et 
c'est dans les pensées qu'il ya match. Lorsque notre 
pensée est souillée comment tu as pu nourrir dans 
ton cœur les pareils desseins? L'œuvre qui est au 
milieu de nous , quel est le dessein pour l'évangélisa-
tion. Si on ne sert pas Dieu, le diable se sert de nous. 
Notre corps obéit à notre confession, à notre esprit. 
Avec quoi nourrissons nous notre pensée? Frère 
BRANHAM dit qu'il faut chasser le diable dans nos 
pensées et amenons l'esprit de Christ et mettons 
dans nos pensées les promesses de Dieu . 

Mbella ESSOH 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE MABANDA 

 

 

 

REV SAMUEL DOUALLA 



Page   2 0           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 210  DU  JEU D I  27  J UIN 20 19  

ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Logbessou 

Chantre : Frère Frédéric BINDJAKA 
Prédicateur : Rev MOUNE Calvin 
Thème : procédure pour une nouvelle Pentecôte de 
l'église vivante de Christ 
Versets bibliques lus : Ezéchiel 34: 20-26, Ezéchiel 37: 21
-28;  Actes 2: 1-21, 1cor 14: 8 
 
Il n'ya rien de nouveau sous les cieux. Nous soupirons 
tous à la seconde Pentecôte car après elle, l'Église sera 
basculée dans la gloire.  
Pour comprendre comment se fera la seconde Pente-
côte, il faudrait au préalable connaître comment cela 
s'était passé à la première Pentecôte car les types ne 
trompant pas, le Seigneur procèdera encore de la même 

manière. La procédure pour parvenir à la Pentecôte : 
- La séparation par la Parole : Elle est la première 
étape de la procédure. Pendant que les gens sui-
vaient Jésus, ils étaient contents et tout. Il a suffi que 
Jésus dise que celui qui ne boit son sang ni ne mange 
de sa chair, n'héritera pas du royaume des cieux. Ils 
sont partis d'eux-mêmes parce qu'ayant perçu cela au 
premier degré. Les personnes n'ayant pas reçu la ré-
vélation que le sang était l'esprit et la chair la Parole, 
sont parties.  
 
- La pression ou la persécution : Quand on a arrêté le 
Maître, ils ont été dans la persécution, même Pierre a 
renié Jésus. Les soi-disant croyants (judas) sont par-
tis. "Tournez les regards vers Jésus paragraphe 49". 
La pression a fait qu'ils se réunissent dans un même 
lieu, et étaient dans le même accord. "Adoption partie 
2 verset 92", Philippiens 2. Ils étaient non plus en 
communication charnelle mais en communication 
spirituelle. Quand la pression fondra sur la semence 
prédestinée , elle réclamera de tout son cœur la ve-
nue du 3eme pull.  
 
- La descente du Saint-Esprit. : Comme ce jour de la 
Pentecôte, il descendra pour oindre les élus. Ils ont eu 
un même langage. Ce langage était le langage 
"Parole", parce qu'ayant eu le même Esprit comme la 
Parole dit "mon peuple ne sera plus dans la confu-
sion".  
- Nous aurons le même Pasteur : c'est vrai que cha-
cun avait le même Esprit mais il a fallu un Pierre pour 
diriger le peuple.  
- Nous avons la même vision : Pas d'objectifs diver-
gents , pas de discordes. 

André NJOH 

 
 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE LOGBESSOU 

 

REV. MOUNE JEAN CALVIN 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise d’Eséka 

Chantre: Frère TONYE Médard. 
Prédicateur : Pasteur Siméon BAHBA. 
Lectures : Lamentations de Jérémie 3:39; Jérémie 17:7 et 
Jérémie 18:1-6. 
Thème : DES VASES VIDÉS ET REMPLIS 
À retenir : 
Nous sommes des vases choisis par Dieu pour un tra-
vail, pour un usage.  
Ce que Dieu trouve en l'homme, c'est l'ADN du fils de 
Dieu en lui. 
Nous ne sommes pas un objet du temps mais nous 
sommes un objet de l'éternité. 
Ne disons plus que je suis quoi, je suis ceci ou cela mais 

nous sommes sauvés par Dieu selon sa grâce et son 
amour. 
Dieu n'est pas comme nous pour facilement nous 
décourager. 
C'est pourquoi Il accomplit toujours ce qu'il a dit, ce 
qu'Il a arrêté, ce qu'Il a décrété. 
Un fils de Dieu est un tonnerre contre satan et son 
armée. 
Ne nous arrêtons plus dans notre élan pour faire ce 
qui est bon et agréable et utile, dû à notre décourage-
ment. 
Cependant il nous faut toujours entreprendre avec 
énergie et détermination pour avoir à la fin une bonne 
rémunération. 
Il y'a des milliards de personnes qui peuplent la terre. 
Mais ce que tu es appelé à faire, personne d'autre ne 
peut le faire. 
Notre propre capacité ne peut rien faire. Mais c'est 
Dieu qui a le dernier mot, le verdict car Il est souve-
rain. 
La grâce de Dieu vient effacer tous les : *il a fait* des 
termes d'accusations utilisés par satan pour distraire 
les fils de Dieu.  
Cette femme de sunem avait perdu son fils et ce fils 
pour nous est la parole. 
Or, Dieu dans sa grâce, a restauré cette femme en 
ramenant son fils à la vie. 
Lorsqu'un vase est déjà vidé, et rempli par Dieu, il ac-
complit toujours le surnaturel. 
Tel est le cas de Josué qui dans sa conquête du terri-
toire, a arrêté le soleil dans sa course. 
 

BIKIM Mesack Richard 

 

REV SIMEON BAHBA 

QUELQUES IMAGES DE SALEM TABERNACLE ESEKA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

CULTE DE DIMANCHE 23 JUIN 2019 À L'ÉGLISE DU 
MESSAGE MAISON DE PRIÈRE SITUÉE EN FACE DU 
GRAND TEMPLE A NKONGSAMBA  
Lecture du Psaume 1 pour introduire le service de 
louange. 
Service de louange conduit par le frère Romaric EPANDA 
Prédicateur : pasteur LAMBE Robinson. 
"Quel Sauveur merveilleux je possède". C'est avec ce 
cantique que l'apôtre LAMBE introduit son propos et 
béni ensuite le peuple de Dieu. Je suis très content de 
vous dit-il.  
Après avoir fait le compte rendu des obsèques du pas-
teur NDJANA Israél, l'homme de Dieu a exprimé sa joie. 
L'école, l'argent est bien mais lorsque vous arrivez de-
vant le fleuve, tout votre agent et votre école sont mis de 
côté. Mais le diplôme que nous devons présenter c'est le 
Saint-Esprit. Je vois beaucoup qui sont abattus à cause 
du bien matériel alors que la chose principale qui doit 
faire notre joie c'est notre " SALUT". Source de l'eau 
vive..., Il est le même aujourd'hui... Chantons amen " 

J'ai la vie éternelle.... ton bonheur ne dépend pas de 
l'argent. Nous étions des pêcheurs mais Dieu a fait de 
nous des champions. Nous regardons trop au maté-
riel. L'autre n'a pas ce que nous avons car nous avons 
le salut. Aimons-nous les uns les autres, pardonnons 
nous les uns les autres. Je vous exhorte d'être joyeux. 
Servez le Seigneur avec joie. Que le nom de Dieu soit 
béni. Servez le Seigneur avec joie. Aimez tout le 
monde. Jésus et Juda étaient dans la même église... 
Beaucoup ne saluent pas d'autres à cause de la 
haine. Joseph Branham rend témoignage de son père 
en ces termes: mon père a fait des miracles, a vu des 
songes mais ce que j'ai retenu de mon père c'est que 
je ne connaissais pas son ennemi, ses amis parce 
qu'il ne faisait aucune distinction. Nous devons aimer 
tout le monde... Que le Seigneur dans sa grande bon-
té nous bénisse. Élevez vos esprits, vos pensées.  
Est-ce que je peux toujours compter sur vos prières. 
Dieu honore ceux qui l'honorent. Je suis parti dans 
une église à Houston où un homme de Dieu m'a re-
mis la photo de frère Branham. Après cela un autre 
pasteur m'a dit que je dois prêcher dans son église. 
Nous sommes partis de là pour là où la colonne de 
feu avait apparu à frère Branham. Arrivés sur les lieux, 
les enfants faisaient les photos et ils ont remarqué 
une présence dans la photo de frère Branham. Der-
nièrement lors des obsèques du frère que nous avons 
enterré à Obala la lumière a apparu sur la bible et 
rayonnait sur mon visage.  
Je n'ai pas prévu ce verset mais nous allons le lire. 
ÉPHÉSIENS 2 V 6. Pause musicale: "Hosanna! Béni 
soit le Roc". Je vais parler aujourd'hui aujourd'hui su la 
" POSITION" 
LA POSITION donne les avantage. Si tu es bien posi-
tionné tu auras les avantages. Frère Branham dit par-
lant de ce verset biblique. Il dit, quelles sont les posi-
tions sur la terre. Les sous-préfet,... ont déjà leurs po-
sitions. Quelles sont les positions célestes ? Ce sont 
les positions en Jésus-Christ. Une bonne position 

REV LAMBE ROBINSON 

 

  

 

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE DE NKONGSAMBA 
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ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de la semaine à l’Eglise de Nkongsamba 

pour la chair donne une bonne position pour tes enfants 
en société. Notre position céleste nous donne notre po-
sition en Jésus-Christ. Ma position en Dieu ne me donne 
pas le droit d'avoir la haine envers un frère ici. Quand tu 
es fils de Dieu, Il te donne une position en Jésus-Christ. 
Les gens ont des positions qui les permettent de signer 
les chèques... Beaucoup de riches qui sont en prison. Ils 
ont perdu leur position. Tu étais premier ministre, mi-
nistre,.... au lieu de te contenter de ce que tu as, tu veux... 
Quand tu changes de position même ta position change.  
Si tu es un pécheur et que la mort vient, si tu n'a pas Jé-
sus-Christ.... Mais il y avait un homme appelé Joseph. Le 
plus dur dans la vie d'un homme c'est d'attendre le ver-
dict. Changez vos vies. Il ne faut pas faire que ton verdict. 
Tu es béni, tu as la joie quand tu gardes la position que 
Dieu t'a donnée. Une femme servant son mari c'est sa 
position. Un homme doit se battre pour nourrir sa femme 
et ses enfants. Le lion n'est pas roi de la forêt parce qu'il 
arrête toujours sa proie mais parce qu'il est persévérant. 
J'ai une position céleste. Même si la chair souffre ... Les 
jeunes sœurs jouent encore avec les frères parce qu'ils 
ne connaissent pas leur position. Quand tu changes de 
position concernant les mariés, tu dois ... Lorsque Joseph 
le prisonnier vient interpréter le songe du roi. Il a changé 
de position, il est passé de l'esclave au premier ministre. 
Lorsque Pharaon regardait Israël il voyait les esclaves 
alors Moïse voyait les fils de Dieu. Que le pauvre dise je 
suis riche, et le malade je suis guéri. Il faut seulement 
changer son état mental et confesser. Il va me prendre 
me changer. Je ne confesse pas la pauvreté, je confesse 
la richesse parce que chaque fois que tu confesses, tu 
ramènes la chose. Dieu est Celui qui change mais Il ne 
change pas Lui-même. 
Dites à vos ennemis .... ceux qui se confient en l'Éternel 

renouvellent leur force. Si vous persévérez Dieu chan-
gera votre position. Nous ne courons pas. On laisse 
Dieu nous façonner, travailler.... Il s'assit et affine les 
fils de Levi. Pause musicale: " Quand Dieu te fait pas-
ser par le feu". Notre position en Christ Il nous donne 
tous les avantages. Bientôt l'Église aura la double 
portion de William Branham .  
Aujourd'hui la position de quelqu'un va changer. Tu 
es assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ. C'est 
depuis le lieu céleste qu'on te donne ta position. Je 
suis devenu fils de Dieu. Dieu va brûler les pécheurs. 
Quand je confessais que je devais aller aux USA per-
sonne ne croyait mais aujourd'hui. Vous savez com-
bien de réunions l'on a fait sur toi?mais Dieu nous 
garde... J'ai tout perdu sur terre mais je ne perdrai rien 
au ciel même pas avec la plus belle femme du monde. 
La position que nous avons maintenant c'est la posi-
tion de la bénédictions. Les enfants de Dieu se com-
prennent à demi mots. La position que nous occu-
pons ne nous permet pas de parler mal d'un frère ou 
d'une sœur. Notre position c'est de vivre une vie 
propre devant Dieu. Vos paroles doivent être hon-
nêtes. C'est en des endroits pareils que les anges 
viennent, dit Frère Branham. Ta position de chrétien 
ne permet pas de mentir. Ce que nous faisons en Jé-
sus-Christ faisons-le bien. Hébreu chap 4 v 6. Ceux 
qui ont goûté à la gloire céleste.... Un vrai chrétien 
combat pour sa place. Respectons les heures de 
prière. Vous devez rester seul avec Dieu... persévérez 
et soyez affermis dans la prière. Si vous êtes en diffi-
cultés invoquez mon ange. Mon travail c'est porter 
vos fardeaux que Dieu a mis sur moi. Je ne suis pas 
porteur de vos Kongossa..... Votre bénédiction fait ma 
joie. Les parents, ne maudissez pas vos enfants. Le 
chrétien doit lutter pour sa position en Christ. Comme 
Dieu avait donné les instructions à Josué, nous de-
vons.... 
Dieu nous met dans une condition qui nous amène à 
l'invoquer. Dieu t'a placée dans ta famille, dans 
Nkongsamba pour changer leur position. Rien ne doit 
vous faire rétracter de votre position. La position que 
nous occupons ne doit pas changer auprès de ses 
serviteurs. Nous devons être constant. Il n'ya aucun 
pasteur que je craint, aucun frère que je n'aime pas... Il 
y'a parmi vous ceux qui n'aiment pas les autres... Que 
Dieu élève l'esprit de l'église de Nkongsamba et qu'Il 
élève son Esprit. Connaissez votre position en Jésus-
Christ. Luttez pour votre position par la prière, la mé-
ditation... Vous aimez le Seigneur ? Je suis Israël de-
vant l'Éternel. Que Dieu vous donne tous les avan-
tages de votre position. Frères et sœurs vous êtes 
bénis car le Seigneur m'a envoyé vous bénir.  
 

Éric MOUKODI EPANDA 

 
 

REV LAMBE ROBINSON 
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Quiet Time: a moment of silence and meditation 

Quiet Time, a moment of silence and meditation. A pro-
gram launched by Voice of God Recording and instituted 
by brother Joseph Branham is now available to young 
Cameroonians of the end Time message. For a start, 
200youths needed with ages ranging from 13 to 28 
years both male and female. Out of these 200 youths, 
23 were chosen from Love Divine Sanctuary. 

The countdown is on! In effect, only 2 days left for the 
first edition of the ''Quiet Time'' in Cameroon at 
''complexe scolaire HORIZON'', Bonaberi precisely. 

The young campers are preparing for this special event 
and they are given some last instructions for the conduct 
to be held within the camp such as punctuality, submis-
siveness to the rules and schedules of the camp. Empha-
ses were equally laid on the clothing of each camper 
which has to be in conformity with what the end Time 
message prescribes. To ensure a better organisation, a 

detailed program has been established by the super-
visors for this special day. The program goes thus: 

 

-8:00am : Heartwarming welcome, orientation and 
breakfast; 

-9:00am : Closure of doors ans and no more access 
to the site; 

-9:30am : Prayer and a speech from the representa-
tive of Voice of God Recording in Cameroon; 

-10am - 11:30am : Presentation of the site of VGR 
(Young Foundations) and answering of questions of 
campers; 

-11:30am : Set up of the Quiet Time; 

-12am - 1pm : Quiet Time; 

-1pm - 2pm : Restoration and Refreshments; 

-2pm - 3:30pm : Games and Quiz; 

-3:30pm - 4pm : Moments of Praise and Worship. 

 

One of the main activities carried out during the Quiet 
Time is the Quizz. It comprises a question-and-
answer session from sermon Books. For this first edi-
tion, the sermon Books entitled ''Sir, we would see 
JESUS'' and ''Conflict between God and satan'' were 
chosen for the Quiz evaluation. Each camper had the 
duty to read these sermon Books for questions will be 
asked to them to test their ability at reading sermon 
Books and to equally fulfill one of the missions for 
which the Quiet Time was instored, ''Driving youths at 
reading more of sermon Books''. 

It's definitely promissing to be a blessing to our youth 
who long after  Holy Spirit. 

Ruth TCHOUANGUEP 

 



Page   2 5           PAR O L E CR EATR IC E INF O S  N° 210  DU  JEU D I  27  J UIN 20 19  

ECHOS D’ICI ET D’AILLEURS 
Echos de l’Eglise du Message du Temps de la Fin à Moscou 

Prédicateur du jour: Rev Sergei VOLKOV 

Texte lu: romain 10, 13-15  

 
LES DEUX TYPES DE FOI: LA MARCHE PAR RÉVÉLA-
TION ET LA FOI INTELLECTUELLE  

La foi est basée sur la Parole de Dieu, elle en est le fon-
dement fondamental. La bible nous dit, Abraham eut foi 
en Dieu et cela lui fut imputé à justice. Abel, Henoc, Noé, 
marchèrent par la foi et furent agréés par Dieu. La véri-
table foi dans la Parole est inébranlable. Les imitateurs 
marchent par la philosophie, la foi intellectuelle qui est 
comme le sable mouvant. Souvent, beaucoup se disent 
avoir la foi, qu’ils confondent avec être d’accord avec les 
écritures. La foi ne vient pas par la lecture, mais c’est une 
expérience. La foi n’est pas basée sur notre apparte-
nance à une religion ou une église, mais sur l’œuvre ac-
complie par Christ au calvaire.  

La foi rencontrera toujours des obstacles, des tempêtes, 
mais lorsqu’elle est encrée en Christ, à l’inter elle ne peut 

pas faillir. Il a fallu 40 ans à Dieu pour débarrasser 
Moise de son intellectualisme. Il a fallu aussi à Paul 
d’être dépouillé de sa connaissance pour rentrer en 
Christ.  
Notre société est faite pour que nous soyons guidé 
par notre intellect. On peut regarder un film, lire un 
livre les longues études nous conditionnent au point 
où nous croyions avoir la foi. Ce genre de foi ne peut 
pas être ointe, et c’est facile de chanceler et de rétro-
grader. Mais quand on rencontre Jésus Christ, 
quelque chose s’ancre.  

La foi intellectuelle a toujours besoin d’être activée, 
soit par un sermon ou une lecture pour avancer 
quelques temps. Après être sortie de l’environnement 
de l’esprit, la personne rentrera dans sa vie antérieure. 
Toujours à recommencer. 

Le type d’Abraham et de Lot. Un marchant par sa foi 
en Dieu et l’autre par sa vue. 

Les croyants intellectuels sont souvent des fronta-
liers, mangeant de la manne qui pourrit chaque jour. Il 
vivent la vie mondaine, mais viennent quand même à 
l’église. Dieu donne le Saint-Esprit quand on meurt à 
son incrédulité, quand on croit en Sa Parole. Dieu ne 
peut pas sceller une foi intellectuelle. Il faut passer 
par le test de notre foi, pour tuer toute incrédulité. 

La foi c’est le titre de propriété incontestable. Si nous 
aimons une infime partie du monde, c’est la mort et 
l’amour de Dieu n’est pas en nous. Montrer que nous 
sommes quelque chose alors que nous sommes faux 
à l’intérieur . La véritable foi est conquérante, elle 
vainc la nature du monde, le vieil homme, le péché. 
Pour passer de la foi mentale à la foi spirituelle, nous 
devons avoir des buts et des motifs justes. On ne 
peut pas citer la Parole avec des motifs orgueilleux.  

À cause de notre égoïsme rien ne marche. Si ce n’est 
pas pour la gloire de Dieu, selon sa parfaite volonté, 
ça ne mènera nulle part.  

                                                            Baneno Nzuguia, PCI 

  

QUELQUES IMAGES DE L’EGLISE A MOSCOU 
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Lettre aux compatriotes de la diaspora:  

Pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il été donné ? 

Très chers compatriotes de la diaspora, il me plait encore de 
vous rappeler ce jour que vous êtes un peuple élu et privilégié 
que l’Eternel Dieu a bien voulu choisir en ce temps du soir pour 
être remplis de Son Esprit et manifester le 3ème Pull. Vous êtes 
donc des vases d’honneur au service du Roi des rois. 

Dans l’édition précédente, nous avions eu le privilège de vous 
expliquer brièvement en nous basant sur les Saintes Ecritures 
et le Message ce qu’était le Saint-Esprit ; nous avions vu qu’Il 
est une Promesse, un Signe, une Circoncision, un Sceau. Nous 
avions encore vu qu’Il est une œuvre achevée, qu’Il est votre 
Assurance, votre Protection, un Témoin, votre Consolateur ou 
encore votre Avocat ; Il est la Puissance d’en-haut, ce que votre 
Père a promis. Aujourd’hui nous nous attèlerons de vous don-
ner quelques détails sur le pourquoi Il a été donné. Cela galva-
nisera votre foi et vous emmènera de réellement Le rechercher. 

La Puissance :  
Le Saint-Esprit a été donné pour que vous ayez la puissance 
de chasser les démons, la puissance de prier pour les malades 

et ces derniers reçoivent la guérison ; la puissance de marcher 
sur les serpents, les scorpions et sur toute la puissance de l’en-
nemi et Rien ne pourra vous nuire. 
Il vous donne la Puissance dans la prière, la Puissance dans la 
Parole, la Puissance pour une vie sainte. Il vous donne la puis-
sance d’abandonner une sale vie de souillure, d’abandonner le 
mensonge, la fornication ou l’adultère. 

Le Saint-Esprit vous donne la force d’abandonner les rituelles 
familiales (culte des crânes, amulettes ou gris-gris laissés par 
grand-mère ou grand-père) ; la force d’abandonner la sorcelle-
rie, Il vous donne la force de « donner le code » pendant une 
séance de délivrance. 

Pour les frères, le Saint-Esprit a été donné pour vous emmener 
d’arrêter de fumer, de consommer de l’alcool, de jouer aux jeux 
de cartes, de tromper votre femme. 

Pour nos sœurs : Le Saint-Esprit a été donné pour vous amener 
à abandonner les shorts, les pantalons, les rouges à lèvres ou 
brillants à lèvres, les mèches, les habits moulants ou qui vous 
serrent ; Il vous amène d’arrêter le mouchardage. Il vous amène 
à vivre une vie sainte. 

Le courage : Le Saint-Esprit nous donne le courage, la har-
diesse de témoigner de Christ n’importe où et dans n’importe 
quelle circonstance. Pierre l’avait fait le jour de la Pentecôte où 
il parla à une foule de plus de trois mille personnes (Actes 2 :14) 

L’Enlèvement :  

Il n’y a que ceux qui sont remplis du Saint-Esprit qui partent 
dans l’enlèvement. Ainsi Il a été donné pour que vous ayez 
la puissance pour être enlevé.  

C’est la Puissance du Saint-Esprit qui réveillera nos bien-
aimés qui nous ont devancés, pour aller à la rencontre du 
Seigneur dans les airs. « En vérité, en vérité, je vous le dis, 
celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, et il 
en fera de plus grandes, parce que je m’en vais au 
Père. » (Jean 14 :12) 

Le pouvoir sur les esprits impurs :   
Le Saint-Esprit a été donné pour que vous ayez le pouvoir 

de chasser les esprits impurs, et de guérir toute maladie ou 
toute infirmité (Mat.10 :1 ; Luc 10 :19) 
Le Saint-Esprit a été donné pour que vous ayez la Vie éter-
nelle, car sans l’Esprit Saint vous n’êtes pas agréables à 
Dieu. Ainsi vous ne saurez avoir la Vie éternelle si l’Esprit 
de Dieu ne vous habite pas. 

Dieu en vous : 
Le Saint-Esprit a été donné afin que Dieu puisse taberna-

cler en vous, continuant les mêmes œuvres qu’Il avait com-
mencées en Christ. (Jean 14 :12) ;  

Il a été donné afin que Dieu, à travers un groupe de gens, 
manifeste continuellement Dieu au monde, afin que Dieu 
termine Son plan de rédemption, qu’Il fasse de vous un 

coouvrier avec Lui, afin que vous alliez à la recherche des 
âmes perdues. 
Le but pour lequel Dieu a envoyé le Saint-Esprit c’est que 

Lui-même puisse habiter dans Son Eglise et poursuivre ses 
projets à travers Christ. Dieu avait un plan pour la rédemp-
tion, et sans le Saint-Esprit, ce plan ne pouvait pas être exé-

cuté. Il a donc fallu que ce jour-là dans la chambre haute, 
alors qu’ils étaient rassemblés, que Dieu envoie le Saint-
Esprit comme Il l’avait promis. 

Votre cœur soupire-t-il après le baptême d’en-haut que le 
Seigneur a promis ? Hâtez-vous de rechercher avec ardeur 
ce don nouveau : le baptême de l’Esprit.  

Comme un torrent qui déborde sur ses rives, votre cœur 
s’inondera, et de joie se remplira, vous aurez enfin la fon-
taine d’eau vive, jaillissant de votre cœur. 

Et quand on est baptisé d’en-haut, nageant dans le bon-
heur, il faut avec soin veiller, que notre ennemi ou le péché 
ne vienne obstruer cette source de ferveur. 

Comme un torrent qui déborde sur ses rives, votre cœur 
s’inondera, et de joie se remplira, vous aurez enfin la fon-
taine d’eau vive, jaillissant de votre cœur. 

 
Emmanuel MABVUER 
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SERIE 
Comment savoir si nous avons succombé au péché? 

Dans notre livraison de jeudi dernier, nous avons vu le 
péché qui guette tout serviteur de Dieu, notamment le 
péché d'orgueil dans ses cinq méandres. Aujourd'hui, 
nous allons voir réellement comment savoir si nous 
avons succombé à ce péché ? Ce qui va nous permettre 
au finish de nous repentir et de nous prémunir de ce 
danger dans l'avenir. En bonus ici, nous allons aussi 
voir le danger de la jalousie qui suit celui de l'orgueil qui 
guette tout le monde. 

Test de la préférence 

Comment réagissons-nous quand quelqu'un d'autre est 
choisi à notre place pour occuper un poste que nous 
convoitions ou quand un autre est élevé alors que 
nous, nous semblons être oubliés ; ou encore quand 
d'autres nous éclipsent par leurs dons et leur succès ? 

Test de la sincérité 

Dans nos moments d'honnêtes autocritiques, nous dé-
couvrons en nous, beaucoup de défauts que nous ac-
ceptons sincèrement. Mais que ressentons-nous quand 
d'autres, et spécialement nos adversaires disent exac-
tement les mêmes choses de nous ? 

Test de la critique 

La critique provoque-t-elle dans notre cœur de l'hostili-
té et du ressentiment au point de nous pousser immé-

diatement à nous justifier ? N'avons-nous pas hâte de 
critiquer à notre tour celui qui vient de nous critiquer ? 
N'est-ce pas rendre le mal pour le mal ? Quelle est 
notre réaction lorsque nous sommes victimes des cri-
tiques ? 

Test de la haine 

 Lorsque poussé, utilisé par un démon, quelqu'un nous 
calomnie, comment réagissons-nous en retour ? Pou-
vons-nous alors sincèrement pardonner, prier pour lui 
et l'aimer ? Ne promettons-nous pas en retour dans un 
esprit de jalousie, de rancune, de nous venger ? Pour-
tant, nous devons aimer nos ennemis, ne pas attrister 
le Saint-Esprit (Mt 5.38-45 ; 2 Tim 2.24-26). 

Plusieurs vies sont ruinées et éteintes par l'amertume, 
l'animosité, la colère, la clameur, la calomnie, la mé-
chanceté (Eph 4.30,31). 

Honnêtement, lorsque nous nous comparons à notre 
Seigneur qui s'est abaissé Lui-même jusqu'à la mort 
sur la croix, nous ne devons que nous humilier pour la 
mesquinerie et la bassesse de notre propre cœur (Phil 
2.1-8). 

La jalousie 

La jalousie est un péché très proche de l'orgueil. Le 
jaloux craint et suspecte ses rivaux. Moïse a lui aussi, 
été tenté par ce péché (Nbres 11.28-29). La jalousie et 
l'envie ne trouvant pas de place dans le cœur de quel-
qu'un qui parle avec Dieu, Moïse qui savait laisser ses 
préoccupations entre les mains de Dieu a répliqué à 
Josué : "Es-tu jaloux pour moi ? Puisse tout le peuple 
de Dieu être composé de prophètes". 

Le serviteur de Dieu dont la seule préoccupation est 
de glorifier Dieu ne s'inquiète pas pour son propre 
compte, son prestige ou ses privilèges personnels. Il 
connaît laisser tout entre les mains de Dieu. 

Dans le prochain numéro, nous allons examiner le 
danger de la popularité ou célébrité. 

 

Augustin MAKENG 
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ECHOS DE LA SEMAINE A L’EGLISE DE PK21 
Culte du 23/6/2019 à PK21 après la louange conduite par le frère BU-
GNA Fabrice le pasteur André BATISSECK a introduit le prophète en 
expliquant Malachie 4 comme la confirmation de la Voix pourvue pour 
cette génération pour recevoir la Parole qui permettra aux croyants de 
cette âge-ci comme cela a été pendant les âges précédents de passer 
en vainqueur les combats auxquels ils sont confrontés. Nous écoute-
rons alors pendant une heure le message « La plus grande bataille ja-
mais livrée »... Puis en quelques minutes ils aidera les visiteurs non ha-
bitués à mieux saisir ce qui été dit par le prophète. Le pasteur ATAN-
GANA présent dans la salle qui faisait le diaconat pour garder les 
gens éveillés montera pour conduire l’église dans la prière et donner 
quelques communiqués.  
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EXHORTATION 
Sortons de Babel Aujourd’hui  

et entrons dans la Nouvelle Jérusalem 

DEUXIÈME PARTIE : 

BABEL DANS NOS ÉGLISES. 

Les mêmes causes induisant les mêmes effets, les mo-
biles qui poussèrent les fils de Noé les conduisirent à 
bâtir une Tour de Babel qui s'érigea en crise universelle 
ne change que de couleur de cavalier comme la chevau-
chée de l'Antéchrist de l'Apocalypse. Dans la première 
partie BABEL AUJOURD'HUI, de cette exhortation, il est 
clair que c'est la même chose aujourd'hui, les hommes 
cherchent à s'affranchir de Dieu créant au goût de leur 
convoitise les inventions opposées à la volonté de Dieu, 
ce qui les exposent la rébellion envers Dieu et à leur 
propre destruction. 

Dans cette deuxième partie, nous allons voir ensemble 
que ce système babylonien est entré jusque dans nos 
églises. 
En effet, Babel est déjà dans nos églises!  

Job 1: 6 dit: " Or, les fils de DIEU vinrent un jour se pré-
senter devant l'Éternel et Satan vint aussi au milieu 
d'eux." 
L’Écriture nous met aussi en garde contre l’infiltra-
tion  l’influence de dangereux bâtisseurs au cœur de nos 
églises. Leurs stratégies et attitudes sont variées : 
– Ils peuvent se montrer intransigeants. Ceux qui les en-
travent dans la construction de « leur tour » seront ex-
clus. Leur violente réaction de rejet s’explique : les récal-
citrants leur donnent en effet la désagréable impression 
d’un rappel à l’ordre permanent, et leur conscience en 
est agacée. Les « perturbateurs » leur tendent involontai-
rement un miroir qu’ils estiment impératif de briser. 
– Ils peuvent essayer de soumettre leurs détracteurs en 
jetant le doute sur le bien-fondé des positions de ces 
derniers ou sur leurs compétences — n’est-ce pas une 
manière détournée de se rendre soi-même plus recom-
mandable ? 
C’est un travail de longue haleine que celui auxquels 

s’astreignent ces « faux docteurs ». Au sein de 
l’Église, ils choisissent de miner la doctrine chrétienne 
en survalorisant tout ce qui plaît à l’homme charnel, 
au « vieil homme [qui] se corrompt par les convoitises 
trompeuses » (Éph 4.22). Leur aspiration à un pouvoir 
sans partage est en effet renforcée par les tendances 
naturelles de leurs disciples trop humains. En particu-
lier, par le besoin d’appartenir à un groupe où « il se 
passe quelque chose », où l’on favorise une religiosité 
bon enfant, où l’on éprouve la sensation de n’avoir 
pas quitté l’Église authentique et de faire bel et bien 
partie d’une « famille spirituelle ». Ce mimétisme en-
tretenu a un côté rassurant : les nouvelles recrues 
retrouvent un vocabulaire familier assorti d’une « nou-
velle lecture » des textes bibliques pour une « nou-
velle compréhension », d’une actualisation de la pen-
sée biblique avec tous les ajouts et faire-valoir de 
notre société profane. 

La pédagogie employée par ces « cadres » n’est pas 
nouvelle : elle appartient à l’arsenal classique du « 
père du mensonge ». Comme d’habitude, on voit se 
développer, sournoisement, une force d’opposition à 
la vérité. Or, depuis le jardin d’Éden, nombreuses sont 
les armes de séduction de Satan : la tromperie, la per-
version des règles édictées par Dieu, la manipulation 
de la vérité. Les faux apôtres sont donc en réalité « 
des hommes qui s’opposent à la vérité, étant corrom-
pus d’entendement, réprouvés en ce qui concerne la 
foi. » (2 Tim 3.9) 

Bien souvent, leurs manœuvres commencent par la 
dispersion d’un poison qui trouble les chrétiens et 
dont il est difficile de se débarrasser : le relativisme (« 
Dieu a t-il réellement dit ? » Gen 3.1). Ce « levain » de 
doute a pour complices naturels la mentalité et les « 
paradigmes » du monde. A la troisième partie, nous 
allons voir par quoi se fait cet assaut dans nos 
églises. 

UNE VUE DE L’EGLISE DE PK21 
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BIOGRAPHIE DE WILLIAM MARRION BRANHAM 
Livre 1: Le Garçon et ses privations 

Chapitre 5: le coup terrible-1925-1927– suite et fin 

Incapable de comprendre lui-même, Billy devint de plus 

en plus insatisfait de sa situation. Pourquoi semblait-il 

toujours être le vilain petit canard qui ne ressemblait 

pas aux autres? Et la maison n’était pas non plus un 

refuge. Même si Charles avait déménagé sa famille de la 

maison sur la propriété de M. Wathen dans une plus 

grande maison en banlieue de Jeffersonville, la vie fami-

liale était toujours aussi chaotique et on y était toujours 

aussi à l’étroit. En août 1927, Ella accoucha de son neu-

vième fils, James Donald. Cela faisait neuf garçons, âgés 

de un à dix-huit ans, tous vivant et se disputant dans la 

même maison. 

Comme toujours, Billy trouvait la paix en se promenant 

dans les bois avec son chien Fritz. C’est alors que sur-

vint le coup terrible. M. Short, le shérif local, empoison-

na Fritz avec une friandise pour chien. Billy devint fou de 

haine. Charles surprit son fils devant le poste de police, le 

fusil à la main. 

« Je vais le tuer, papa », siffla Billy, tremblant de rage. 

Charles prit la carabine des mains de son fils impé-

tueux. « Pas si je peux t’en empêcher. » 

Billy retourna sur la tombe de son chien, s’agenouilla et 

enleva son chapeau. « Fritz, tu as été un ami pour moi, 

un vrai compagnon. Tu m’as vêtu et nourri et envoyé à 

l’école. Lorsque tu serais devenu vieux, j’aurais pris soin 

de toi. Mais M. Short t’a tué avant ton heure. Je te pro-

mets Fritz qu’il ne vivra pas. Un jour je le verrai marcher 

dans la rue et lui rentrerai dedans avec une auto. Je 

vais te venger. » 

 

Maintenant que son meilleur ami était parti, Billy sentit 

plus que jamais le besoin d’un changement dans sa vie. 

Alors il traversa la rivière vers Louisville, Kentucky, et 

s’engagea dans la Marine. Lorsqu’il le dit à sa mère ce 

soir-là, elle en fut furieuse. Le lendemain matin, elle se 

rendit à pied au bureau de recrutement de la Marine et 

les persuada de rayer le nom de son fils de leur re-

gistre. 

 

Billy réalisa que, s’il voulait un changement radical 

dans sa vie, il allait devoir le faire secrètement. En au-

tomne, il eut une chance. Il connaissait un homme qui 

s’appelait Francisco et qui s’apprêtait à se rendre à 

l’ouest, à Phœnix, en Arizona. Billy lui annonça qu’il proje-

tait aussi se rendre, un jour, dans l’Ouest. M. Francisco 

comprit à demi-mot et invita Billy à venir avec lui, lui pro-

posant même de le payer s’il voulait bien l’aider à con-

duire la voiture pour ce long voyage de deux mille milles 

[3 200 km]. Billy saisit l’offre et ils furent bientôt prêts à 

partir. Billy dit à sa mère qu’il allait camper pour une 

semaine ou deux à Tunnel Mill. De cette façon, il put 

quitter la ville sans qu’elle essaie de l’en dissuader. Lors-

qu’il serait en Arizona, il lui écrirait une lettre pour lui ex-

pliquer. 
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BILLY ET M. FRANCISCO 
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TESTIMONY FROM VGR 
    Our God Is Faithful  

6/24/2019  
Our God Is Faithful  
Is any sick among you? let him call for the el-
ders of the church; and let them pray over him, 
anointing him with oil in the name of the Lord: 
James 5:14 
 

We received this testimony from a sister in 
Australia. 
I was baptized when I was pregnant with my 
second daughter in a denominational church. 
My second daughter has suffered from ecze-
ma since she was born. 
Deep down, I truly believed God could heal my 
daughter. I had been praying for her healing 
for four years. Unfortunately, my previous pas-
tor does not believe God works through divine 
healing anymore. Ella's eczema was not bad 
at all until six months ago. That is when it all 
came back to her face. 
This poor little darling would lie down on the 
floor, scratching her face daily. I had been do-
ing everything the doctor told me and nothing 
helped. I had taken her to healing preachers 
as well around my area. I asked so many pas-
tors to pray for her. 
Eventually this affected my marriage as well. 
My husband wanted to get divorced, and just 
when I came to the point that I had nowhere 
to go, God led me to meet a very special group 
of people. Each one of them has a testimony; 
they believe God's divine healing. I was so en-

couraged by them. They anointed Ella with oil 
and prayed for her just one time, and I be-
lieved it with all my heart. 
She didn't have to wash her face for two and 
half months. No medicine, lotion, or anything 
at all during that time. God is living, and God 
is faithful. All that terrible eczema is gone. 
Her face is just soft and beautiful like new-
born baby. She now can eat anything she de-
sires with no reaction. 
One week after they prayed for Ella, I was 
baptized again in the name of Jesus Christ. I 
repented and started to wear long skirts to 
ankle level. I decided not to cut my hair any-
more! 
Our God is faithful 

Sister Jaline Australia 
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POSTS DE LA SEMAINE 
    Lu dans les foras Parole Créatrice... 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE PERGAME JEFFERSON-
VILLE IN USA Mer 07.12.60 
21. Essayez de faire quelque chose de bien, et soyez toujours bon. 
N’ayez aucune malice, aucune rancune, ne laissez entrer aucune ra-
cine d’amertume. Quelque mauvaise que soit une personne, et quel 
que soit le mal qu’on a dit à votre sujet, n’ayez jamais de mauvaises 
pensées dans votre coeur contre eux, car c’est justement là que 
le diable s’installera pour manigancer quelque chose. Couvrez sim-
plement tout avec l’amour divin, confessez, réparez, et faites du bien 
à ceux qui vous font du mal. « Si vous ne faites du bien qu’à ceux qui 
vous font du bien, eh bien, a dit Jésus, les publicains n’en font-ils pas 
autant ? » Vous voyez ? Les pécheurs, quiconque peut rendre le bien 

à ceux qui sont bons envers lui ! Mais soyez bons envers ceux qui ne sont pas bons envers 
vous ; faites du bien à ceux qui ne vous veulent aucun bien. 

109 Parlez en bien de l’homme qui parle en mal de vous, et c’est ainsi que vous garderez 
votre coeur libre de toute amertume. Et ainsi vous aimerez toujours tout le monde. 
Aussi longtemps que vous demeurerez dans cet amour... 

57-0825M - Hébreux, chapitre deux #1 
35 Nous, comment allons-nous le perdre? Parce que nous sommes désunis. Comment nous 
perdons notre expérience avec Dieu, c’est en nous désunissant. Nous fondons un groupe, et 
nous appelons celui-là les—les méthodistes, et celui-là les baptistes, et celui-là les assemblées, 
et celui-là les unitaires, et celui-là les quelque chose d’autre, et l’église de Dieu, et les nazaréens, 
les pèlerins de la sainteté. Nous désunissons le Corps de Christ. Nous ne devrions jamais être 
divisés. Nous pouvons avoir des idées différentes, mais soyons des frères unis de cœur. C’est ce 
que Dieu veut de nous. Il est mort pour toute l’Église de Dieu. Et nous ne voulons pas être désu-
nis. 

5 Il faut vivre les choses dont vous parlez. Si vous ne les vivez pas vous-mêmes, comment vou-
lez-vous que quelqu’un d’autre les vive, voyez-vous. Donc, vous êtes des lettres écrites, lues de 
tous les hommes; alors, soyez toujours honnêtes, justes, fidèles. Dites la vérité, peu importe 
combien fâcheuses peuvent être les conséquences. Dites la vérité quand même, parce qu’ainsi 
vous pourrez toujours raconter la chose de la même manière, chaque fois. Si vous dites un men-
songe, vous serez obligés d’user de détours, de faire un million de milles, et il faudra quand 
même que vous en reveniez à ce mensonge-là; et ce que vous aurez fait là, c’est quelque chose 
de très vilain. Soyez simplement honnêtes, alors vous pourrez toujours raconter la chose de la 
même manière, puisque c’est la vérité. 

61-0319 - La religion de Jézabel—Rév. William Marrion Branham 

NECROLOGIE 
 

NGASSA TCHOUANTO Brandol Cabrel  (1996-21/06/2019). Notre 
défunt frère décédé le 21/06/2019 vers 17 h au village Bana par 
Bafang inhumé samedi dernier dans l’après midi. Que son âme re-
pose en paix. 
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INFOS UTILES 

 

QUELQUES AVIS DE RECRUTEMENT       
 

Recrutement massif des jeunes hommes comme femmes pour travailler dans les champs d'hévéa dans la région du 
sud le département du dja elobo. Le travail consiste a faire le rabattage, sarclage, herbicide, delianage, et bien 
d'autre choses. C'est un travail définitif et logement offert pour plus d'information contact whatsapp 693844182 ou 
680607281. 
 

Recrutement pour besoin de  services,  une caissière vendeuse âgée entre 20-35 ans être Titulaire d'un Bac G1 et 
avoir des notions en secrétariat serait un atout. Les candidats doivent résider dans les environs de village, yassa, 
Nyalla 

 

Recrutement des commerciaux débutants : La Société SITRACEL SA et ses filiales lancent un recrutement sélectif 
des jeunes dans le domaine commercial et marketing. Le recrutement en CDI se fera après la validation d’une for-
mation en entreprise de plusieurs mois. Les profils recherchés sont les suivants :  

 Avoir un baccalauréat scientifique C, D, E, …  

 Avoir au minimum un niveau BAC+2 dans une filière scientifique (Mathématique, Physique, Biologie, Biochimie, 
Informatique, …) obtenu de préférence dans une université  

 Avoir des notions en vente 

 Être âgé d’au plus 32 ans 

 Être intéressé par le métier de commercial Par ailleurs,  

Les qualités recherchées sont les suivantes : 

 Grande capacité de logique et d’écoute 

 Qualité de meneur d’Hommes et sens du leadership 

 Capacité d’analyse et esprit de synthèse 

 Grande faculté d’adaptation aux réalités du marché  

 Humilité  

NB : avoir un permis A ou B est un atout. Poste basé à : Yaoundé Date limite de candidature : 20 juillet 2019 En-
voyez votre CV à l’adresse suivante : carriere@sitracel.com en précisant en objet de votre Email Commercial Dé-
butant suivi de votre lieu de résidence EXEMPLE : « COMMERCIAL DEBUTANT – BATOURI » 

Recrutement des commerciaux expérimentés : La Société SITRACEL SA et ses filiales lancent un recrutement sélec-
tif des jeunes professionnels dans le domaine commercial et marketing. Le recrutement en CDI se fera après la 
validation d’une période d’essai de plusieurs mois. Les profils recherchés sont les suivants : 

 Avoir de préférence un background scientifique (ex : baccalauréat scientifique: C, D, E, …)  

 Avoir au minimum un niveau BAC+2 en Marketing ou commerce ou vente obtenu de préférence dans une uni-
versité. 

  Avoir une expérience significative dans le domaine du marketing ou de la vente  

   Etre âgé d’au plus 32 ans  

Par ailleurs, les qualités recherchées sont les suivantes :  

 Grand sens de la logique - Grande capacité d’écoute - Qualité de meneur d’Hommes et sens du leadership - Ca-
pacité d’analyse et esprit de synthèse 

  Grande faculté d’adaptation aux réalités du marché 

 Humilité.  

NB : avoir un permis A ou B est un atout. Poste basé à : Yaoundé Date limite de candidature : 20 juillet 2019 En-
voyez votre CV à l’adresse suivante : carriere@sitracel.com en précisant en objet de votre Email Commercial Expé-
rimenté suivi de votre lieu de résidence EXEMPLE : « COMMERCIAL EXPERIMENTE – BATOURI » 

Recrutement d’un responsable financier : FAIRMED recrute. Nous offrons un travail passionnant et stimulant au 
sein d'une équipe restreinte et inspirée. FAIRMED offre des conditions de travail équitables et la possibilité de 
contribuer à l'amélioration de la santé dans les milieux défavorisés #healthsystems #neglected tropical diseases 
#leave no one behind #LNOB #thelastmile #FAIRMED #inspiration. Par l'intermédiaire de ses bureaux de pays 
en Afrique et en Asie, FAIRMED se focalise sur les populations négligées, les systèmes de santé négligés et les 
maladies tropicales négligées (MTN) en s'assurant que les déterminants de la santé sont adressés. Le poste ac-
tuellement vacant concerne une subvention de trois ans pour quatre pays et cinq projets, avec un bailleur de 
fonds majeur. 
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ANNONCES—PROGRAMME DES CULTES 

 

 

AU LOVE DIVINE SANCTUARY A DOUALA 

 Mercredi 26 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 28 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Dimanche 30 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30. 

 

A YAHSHUA HAMASCHIAH TABERNACLE YAOUNDE 

 Mardi 25 Juin 2019: Réunion du soir à 18H00; 

 Vendredi 28 Juin 2019: Nuit de Prières à partir de 21H30; 

 Dimanche 30 Juin 2019: Ecole du dimanche à 08H00 et culte à 9H30 



Sa tête et ses cheveux étaient blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; ses yeux étaient comme une flamme de 
feu. Apocalypse 1:14 


